

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. Kraichgau und Bruhrain. 1943-1943 1943

60 (1.3.1943)

Bruchfaler Filmshow

Central-Theater: „In der roten Hölle“
Die vier besten Filme der Welt...

Blick in die Werkstatt großer Tonmeister

Kunst, aus Volk und Gegenwart entstanden, ist überzeitlich — Ein fesselnder Vortrag über das Thema Musik

p. Bruchfal. Die Volkshochschule brachte mit dem Vortrag am Freitagabend in der Aula der Hans-Schimm-Schule eine neue Note in die Veranstaltungsschleife...

stille Darstellungen aus der Umwelt Handys und Mozarts mit Kontexten und Bildern nach neueren Aufnahmen von Tänzen...

Das Deutsche Kreuz in Gold an Odenheimer Flieger

K. Odenheim, 28. Febr. Oberfeldwebel Fritz Kieg wurde für seine besonderen Leistungen als Bordflieger in einem Sturzfluggeschwader mit dem Deutschen Kreuz in Gold ausgezeichnet.

Kieg ist am 27. Dezember 1912 als einziger Sohn des derzeitigen Hilfsbriefträgers Karl Kieg und der Anna, geb. Hilborn, geboren...

Amsthan am Oberrhein

Mannheim. (Freundenverkehrsamt.) Ab 1. April wird die Stadt Mannheim gemäß dem Reichsgesetz über den deutschen Fremdenverkehr ein händliches Fremdenverkehrsamt errichten...

Vandau i. d. Pfalz. (ZuchtHaus für chrvergeffene Frau.) Die 21 Jahre alte, geschiedene Erna Pfaffmann geb. Schreiber aus Ludzorf, Mutter von zwei Kindern...

Ueber 13 Millionen WSW-Wertgutheime

Verrechnung in diesem Winter noch verfräht. Das Winterhalbjahr 1942/43 in der Verrechnung nicht nachgelassen, vielmehr hat im Verhältnis zum vorigen Jahre trotz Rückgang der Betreuungsanteile eine Erhöhung...

Während im WSW 1941/42 Wertgutheime im Betrage von 12.922.000.— RM zur Ausgabe gelangten, konnten von September 1942 bis März 1943 etwa 13 Millionen Wertgutheime von ein, fünf und zehn Mark im Gesamtbetrage von 18.207.700.— RM ausgegeben werden.

Die Osterferien 1943 für Baden und Eläß

Nach einer amtlichen Mitteilung sind die Osterferien 1943 für die Schulen in Baden und im Eläß auf die Zeit vom Donnerstag, dem 2. April 1943, bis Freitag, dem 3. April 1943, (1. Sonntag) festgelegt.

Schweine- und Geflügelzählung am 3. März

Am 3. März findet auf Anordnung des Reichsministers für Ernährung und Landwirtschaft im gesamten Großdeutschen Reich die übliche Frühjahrszählung der Schweine und Geflügel statt.

Die Schweine- und Hühnerhalter müssen sich rechtzeitig über ihren Bestand an Schweinen und Hühnern veranlassen, damit sie dem ehrenamtlichen Zähler am 3. März 1943 genaue Auskunft über Zahl und die Altersgruppen bei den Schweinen und beim Geflügel geben können.

Was bringt der Rundfunk?

Reichsprogramm: 15.00-16.00 Städtische Sprech- und Kammermusik, 16.00-17.00 Reichliche Unterhaltungsmusik...

Generalappell der Krieger- und Soldatenkameradschaft Bruchfal

p. Bruchfal. In einst tren benachteiligter Kameradschaft finden sich noch immer die ehemaligen Soldaten zusammen, nicht nur alte Erinnerungen austauschend, sondern darüber hinaus soldatische Ueberlieferung weiter zu pflegen...

Der Tätigkeitsbericht über das verfloßene Jahr, erörtert durch Schriftführer Kamerad G. L. G. L., der anzeigt, daß die Kameradschaft ein neues Leben entwickelt.

Der Tätigkeitsbericht über das verfloßene Jahr, erörtert durch Schriftführer Kamerad G. L. G. L., der anzeigt, daß die Kameradschaft ein neues Leben entwickelt.

Am schwarzen Brett

Wund Deutscher Mädel, Am Mittwoch, den 3. März, hat der Schulrat 1942/43 der WBS und WBS-Kameradschaft...

Beispiele nationalsozialistischer Volksgemeinschaft

Kinder von Stalingradkämpfern in treuer Obhut deutscher Frauen

O Vor einigen Tagen wurde durch die ober-rheinische Presse bekannt, daß eine Frau im Eläß sich unter dem Eindruck des Opfergangs der Stalingradkämpfer entschlossen hat...

den ist. Der Eltern, das durch Bombeneinwirkung beide Eltern verloren hat. Da selbst hinteres aber voller Schmutz, Mutter kein zu finden, glaube ich, den Vereinigungen einer Adoption gemessen zu sein.

Aus Wiesheim, Kreis Kolmar, ist dem Amt folgendes Schreiben zugegangen:

In Nachahmung der schönen Tat meiner Volksgenossin aus Jugweiler und um einem langjährigsten Wunsch meiner Tochter Erfüllung zu geben, werde ich mich an Sie...

Eintommensteuererklärung bis 31. März

Der Reichsminister der Finanzen hat, wie wir bereits berichtet, angeordnet, daß die Erklärungen für die Einkommensteuer, Gewinnsteuer, Körperschaftsteuer und Umsatzsteuer...

Wann wird verdunkelt?

In der Zeit vom 28. Februar bis 6. März 1943 gelten folgende Verdunkelungszeiten: Beginn: 19.10 Uhr. Ende: 6.40 Uhr.

Verzauberte Nacht

Roman von Herbert Meininger

Alle Rechte durch Carl Duncker Verlag, Berlin W 35

(29. Fortsetzung)

Claren wird loben von der Polizei verhört, begann Mordwag unermittelt und beobachtete dem Ausdruck jähren Schreckens auf ihrem übernatürlichen Gesicht.

sichtigen Köpfe auf den Lippen, die noch eben vor verhaltenem Weinen geknickt hatten...

Norma erwachte von dem Geräusch häßlicher und lauter Schritte, die an der Kabinentür vorbeizogen. Sie richtete sich erschrocken auf...

Sie ging zur Tür und verfuhrte vergebens sie zu öffnen. Er wird gleich wieder zurückkommen, beruhigte sie sich selbst. Sie öffnete den Wandhaken, um einen raschen Blick hineinzuwerfen...

auf, um das Klauschen des Wassers zu dämpfen; bei jedem Schritt, der draußen vorbeiging, suchte sie zu sammeln.

Barum Albrecht nur nicht zurückkam! Sie sah ihn wieder auf dem Veranda sitzen und ihre Hände freilegen. Sie war dann eingeklinkt mit dem Gedanken an ihn und der Hoffnung, wieder in seinen Armen aufzuwachen.

Bei ihrem rühelosen Aufwachen brachten bedachte sie den Schlüssel, der halb von den Papieren verborgen, auf dem Tisch lag. Er ließ sich im Schloß der Kammertür leicht drehen...

ten und spöttischen Blicke unerwidert. In den Spiegelang saugte das Wasser von der Morgenwiese des Schiffes.

Die „Seriba“ lag nicht mehr im Strom. Sie schmeigte sich an eine niedrige Mauer aus rotem Stein. Norma ging an Land, dann erst blühte sie sich auf zum Leben.

Norma schaute sich erschöpft, sie schloß die Finger um die Lehne einer Bank. Die Jahre rauschte stetig über den Strom, das verirrte Bild des Hafens glitt vorüber...

ohne aufzuheben. Die Stimmung der morgendlichen Straßen drang wie aus weiter Ferne an ihr Ohr.

„Ich bin es, Helmut“, sagte Claren mit einem Blick in ihr leeres Gesicht. Er zögerte. „Wie gut, daß ich Sie hier treffe — ich komme eben von ihm — von Albrecht.“

Als der Morgen heraufkam und sein Licht durch die Schlüsse der Jalousie in das kleine Hotelzimmer fiel, lächelte Anna das rosenfarbene Licht. Sie hatte ein wenig geschlafen, und ihre Augen blinzelten klar.

